



Die Kinder hatten ihren Spaß beim Tenniscamp des TC Hasselroth.

FOTO: RE

# TCH setzt auf Nachwuchs

## Spannendes Ferien-Tenniscamp beim TC Hasselroth

**Tennis** (re). Vergangene Woche fand auf der Anlage des TC Hasselroth das alljährliche Tenniscamp statt. Mit insgesamt 18 Kindern und vier Trainern wurden vier Tage lang die Konditionsfähigkeit und das Tennisspielen verbessert, ehe es mit einem Camp internen Turnier an Tag Nummer fünf galt, das in den Tagen zuvor Gefestigte unter Beweis zu stellen. Mit einer Siegerehrung und tollen Preisen wurden die Kinder

am Freitag von ihren Trainern und Betreuern verabschiedet. Doch den größten Höhepunkt gab es bereits einen Tag zuvor. Von Donnerstag auf Freitag hieß es für die Kinder „schlafen auf dem Tennisplatz“. In ihren mitgebrachten Zelten durften die Teilnehmerinnen und Teilnehmer eine Nacht im Tennisclub verbringen. Ein spannendes Abendprogramm boten die Schnitzeljagd, bei der die Kids sämtliche Fragen

zum Thema Tennis beantworten mussten, um zum Schatz zu gelangen und ein kleines Open-Air-Kino, wobei man sich von den anstrengenden Tagen erholen und abschalten konnte. Jeden Tag von 9.15 Uhr bis 14.15 Uhr wurde bei sommerlichen Temperaturen geschwitzt, gelacht und gespielt. Ob kurzes Verschnaufen in den Pausen oder harte Arbeit auf dem Tennisplatz, immer und überall war etwas los.